

Enfermeras en pie de lucha

"Por la recuperación de la dignidad profesional"



Patricia Talloni, dirigente máxima de las enfermeras

Con diversos y puntuales acuerdos destinados a defender la dignidad profesional del gremio, finalizaron este fin de semana las Jornadas Nacionales de Coordinación del Colegio de Enfermeras de Chile.

Las dirigentas de los trece consejos regionales de la Orden, con su presidenta, Patricia Talloni, al frente, se reunieron en esta capital para elaborar un diagnóstico de la situación laboral y gremial, concluyendo en que la profesión de enfermera vive un período de profunda crisis desencadenado por las políticas del sistema.

Destacaron que los y las profesionales desarrollan su trabajo en condiciones inaceptables, con respecto a las

normas técnicas y, además, traspasando a diario "los límites demarcados para el desempeño ético de una profesión involucrada con la vida del ser humano".

Durante estas jornadas se analizó, asimismo, la situación de los derechos humanos "los que son atropellados a diario -según dijeron- por un sistema de atención de salud que discrimina en forma inmisericorde y vulnera la igualdad del derecho a la salud de la población".

Ratificaron su compromiso de continuar luchando por "recuperar la dignidad profesional como una forma de defender los derechos a una salud igualitaria de todos los chilenos".